



Pfarrkirche St. Marien

Kirche



Kath. Kirche St. Marien - © Stadt Steinheim



Der um 1500 angefertigte Hochaltar in der katholischen Pfarrkirche St. Marien ist das wohl Wertvollste Kunstwerk Steinheims.

Der zweiflügelige, spätgotische Hochaltar im Chor der katholischen Pfarrkirche St. Marien ist das wohl wertvollste Kunstwerk Steinheims. Die dreizehn Hochreliefs im Mittelteil des Altars wurden um 1500 von unbekanntenen Holzschnitzern angefertigt. Eindrucksvoll zeigen sie Stationen der Leidensgeschichte und der Auferstehung von Jesus Christus. Die Brustbilder der vier Propheten Jesaia, Jeremias, Ezechiel und Daniel in den Nischen rechts und links vom Tabernakel schuf der Bildhauer Mormann um 1913. Er schnitzte ebenso die Strahlenmadonna mit dem göttlichen Kind – Patronin der Kirche und der Pfarrgemeinde – und die zwei Engel im oberen Teil des Hochaltars. Mit seinen Ergänzungen, die sich harmonisch in das Gesamtbild einfügen, knüpfte Mormann an das Selbstverständnis der Künstler aus spätgotischer Zeit an. Sie wollen nicht nur die leidvolle Wirklichkeit, sondern auch deren leidenschaftliche Übersteigerung widerspiegeln, um beim Betrachter des Kunstwerks eine innere Anteilnahme hervorzurufen.

Preisinformationen:

kostenlos

Preisinformationen:

kostenlos

Öffnungszeiten:

Die Kirche ist zu Messen und nach vorheriger Absprache geöffnet. Tagsüber ist der Eingangsbereich geöffnet, sodass ein Blick ins Innere der Kirche möglich ist.

Adresse:

Kirchweg 2
32839 Steinheim

☎ 05233 4372

Autor:

lokaler Redakteur

Organisation:

Stadt Steinheim
<https://tourismus.steinheim.de/>



QR-Code scannen und diese Seite offline speichern, mit Freunden teilen und mehr.

<https://s.et4.de/ZGgDd>

Quelle: destination.one

ID: p_100104572

Zuletzt geändert am 22.03.2022, 13:27